

Antrag Nr. 16-O-01-0004

CDU

Betreff:

Bedarf an Fahrradständern im Ortsbezirk

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Fahrradständer, die ein sicheres Abstellen der Fahrräder ermöglichen, sind hinzuzufügen an folgenden Stellen:

Vor der Stadtbibliothek / Mauritius Mediathek.

In der Langgasse im Bereich Römerberg und Schützenhof.

In der Kirchgasse zwischen Friedrich- und Luisenstraße.

Im Bereich des Zusammentreffens von Goldgasse und Wagemannstraße.

In der Wagemannstraße / Ecke Kleine Langgasse und Alfons Paquetstraße.

In der Luisenstraße in unmittelbarer Nähe der der Aldi-Süd Filiale.

In der De-Laspée-Straße vor der Caligari FilmBühne.

In der Neugasse in Höhe des Weinandhauses.

In der Spiegelgasse in der Nähe des Pariser Hoftheaters.

Auf dem Luisenplatz entlang der Rheinstraße jeweils am oberen und unteren Ende.

An der Drei-Lilien-Quelle.

An geeigneten Stellen in der Adolfsallee, z.B. an den Übergängen für Fußgänger, so dass alle Fußgänger bequem vorbei kommen und PKWs dort nicht mehr abgestellt werden können.

In der Nähe der Postfiliale am Kaiser-Friedrich-Ring.

In der Moritzstraße im Kreuzungsbereich oder der Nähe von Matthias-Claudius-, Albrecht- und Adelheidstraße.

Das Fahrrad wird bekanntlich nicht nur zum Fahren, sondern auch zum Transport des Einkaufs angeschafft und muss daher auch in der Nähe von Einkaufsmöglichkeiten sicher abgestellt werden können!

Wiesbaden, 02.02.2016